
EUTB® Beratungs-Stelle 

Unser Verein bietet Ergänzende 

Unabhängige Teilhabe-Beratung. 

Damit Menschen mit 

Behinderungen 

selbstbestimmt leben können. 

Wir beraten alle Menschen mit 

Behinderungen und chronisch 

kranke Menschen. 

Und wir beraten Verwandte von 

Menschen mit Behinderungen. 

Die Beratung ist kostenlos und in 

Leichter Sprache. 

Einige Berater haben selbst eine 

Behinderung. 

Wir beraten zu allen 

Lebens-Bereichen. 

Zum Beispiel: 

e Eltern sein mit Behinderung 

Selbstbestimmtes Wohnen 

Gesundheit 

Arbeit 

% Bundesministerium 
für Arbeit und Soziales 

Hier finden Sie uns: 

Leben mit Handicaps e.V. 

Lessingstraße 7 

04109 Leipzig 

Sprechzeiten: 

Dienstag: 13 - 16 Uhr 

Mittwoch: 13 - 16 Uhr 

Donnerstag: 13- 18 Uhr 

Unser Büro ist im 

Sozio-kulturellen 

Zentrum Die Villa. 

Sie können uns anrufen: 

0341 92 787 541 

Oder Sie schreiben uns eine 

E-Mail: 

info@leben-mit-handicaps.de 

Im Internet finden Sie uns unter: 

www.leben-mit-handicaps.de 

Die Villa ist barriere-frei 

erreichbar. 

Es gibt auch einen Fahrstuhl 

und Behinderten-Parkplätze. 

Leben mit Handicaps e.V. 
Kompetenzzentrum für behinderte und 

chronisch kranke Eltern



Fachstelle Unterstützte 

Elternschaft Sachsen 

Die Fach-Stelle unterstützt 

Eltern mit Behinderungen und 

chronischen Erkrankungen 

in Sachsen. 

Damit Eltern mit Behinderungen 

mit ihren Kindern gemeinsam 

als Familie leben können. 

Die Fach-Stelle berät auch bei 

einem Kinder-Wunsch. 

Und in der Schwangerschaft. 

Das machen wir: 

e suchen gemeinsam mit den 

Eltern eine gute Assistenz 

e bieten Weiter-Bildungen zum 

Thema Eltern-Assistenz 

e bieten Weiter-Bildungen für 

Mitarbeiterinnen und 

Mitarbeiter von Ämtern 
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Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der 

Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes. 
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Büro für Leichte Sprache 

Leichte Sprache ist für Menschen 

mit Lernschwierigkeiten. 

Damit sie Informationen gut 

verstehen können. 

Leichte Sprache hat feste Regeln. 

Das machen wir: 

e Hefte schreiben zu den 

Themen: 

Kinder-Wunsch 

Familien-Planung 

Eltern sein 

e Texte schreiben von anderen 

in Leichter Sprache 

als Auftrags-Arbeiten 

e unsere Prüf-Gruppe prüft 

Texte in Leichter Sprache 

e Weiter-Bildungen zur 

Leichten Sprache 
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Kompetenz-Zentrum für 

behinderte und chronisch 

kranke Eltern 

Wir haben verschiedene 

Angebote in Leipzig. 

Wir informieren über das Leben 

mit einer Behinderung. 

Wir vernetzen Eltern mit 

Behinderungen. 

Zum Beispiel in unserer 

Selbst-Hilfe-Gruppe 

Eltern mit Handicaps. 

Das machen wir: 

e beraten Eltern mit 

Behinderungen und ihre 

Familien 

e helfen beim Beantragen von 

Leistungen 

e bieten Möglichkeiten zum 

Austausch: zum Beispiel 

regelmäßige Frauen-Treffen 

e informieren zum Abbau von 

Hindernissen. 
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